

POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ

L'Association Épilepsie-Estrie inc. vous incite à prendre connaissance de sa politique de confidentialité pour connaître les règles appliquées en matière de protection des renseignements personnels.

UTILISATION DE FICHIERS TÉMOINS (« COOKIES »)

Le présent site ne place aucun fichier témoin (« cookie ») permanent dans les disques durs des ordinateurs des visiteurs, mais uniquement un fichier témoin temporaire requis pour améliorer la performance de certaines fonctionnalités du site.

UTILISATION DE GOOGLE ANALYTICS

L'Association Épilepsie-Estrie inc. utilise Google Analytics, comme un outil de mesure d'audience Web. Google Analytics collecte des renseignements concernant votre navigation sur ce site, lesquels sont conservés sur des serveurs situés notamment aux États-Unis. Google peut communiquer ces renseignements à des tiers en cas d'obligation légale ou lorsque ces tiers traitent les données pour son compte. Les renseignements collectés par l'outil sont, par exemple, les pages que vous consultez, la date, l'heure, la durée et la fréquence de vos visites ainsi que les liens sur lesquels vous cliquez. Le type de système d'exploitation de votre ordinateur ainsi que la langue de celui-ci, le nom de votre fournisseur de services Internet et votre position géographique (la région) font aussi partie des renseignements collectés. Votre adresse IP est également recueillie, mais elle est anonymisée afin d'assurer la confidentialité des renseignements vous concernant. « L'anonymisation d'une adresse IP permet d'empêcher que l'identité d'un internaute soit connue au moyen de celle-ci. » Google n'utilise les renseignements collectés que pour produire des statistiques et des rapports sur la navigation sur ce site, ce qui permet à l'Association Épilepsie-Estrie inc. d'améliorer sa prestation électronique de services. Google ne mettra en aucun cas en relation les renseignements collectés sur ce site avec une autre donnée qu'il conserve.

INFORMATIONS ÉCHANGÉES AUTOMATIQUEMENT

Lorsque vous accédez au site d'Association Épilepsie-Estrie inc. votre ordinateur, tablette, téléphone et le serveur du site échangent automatiquement des informations. Cette communication est nécessaire afin de transmettre un fichier compatible avec l'équipement informatique que vous utilisez.

Les informations échangées sont les suivantes :

- le nom de domaine de votre fournisseur d'accès à Internet;
- votre adresse IP, numéro unique assigné à votre ordinateur lorsqu'il est connecté au réseau Internet;
- le type de navigateur (Explorer, Firefox, etc.) et de système d'exploitation (Windows, Mac OS, etc.) utilisés;
- la date et l'heure de la visite;
- les pages que vous consultez;
- l'adresse du site référent, si vous accédez au site d'Association Épilepsie-Estrie à partir d'un autre site.

Ces informations sont conservées et exploitées par Association Épilepsie-Estrie pour fin de statistiques. Elles servent à comptabiliser le nombre de visites, les pages les plus fréquentées, la technologie utilisée par les visiteurs, les sites référents et le pays d'origine des visiteurs.

RENSEIGNEMENTS TRANSMIS PAR COURRIEL OU PAR FORMULAIRE

L'Association Épilepsie-Estrie s'engage à assurer la protection des renseignements confidentiels que vous lui confiez. Si vous communiquez volontairement des renseignements personnels ou autrement confidentiels, par courriel ou par formulaire d'adhésion, de don ou pour toute autre demande. Nous n'utilisons que l'information requise pour permettre à notre équipe de répondre à votre message afin de donner suite à votre demande. La correspondance électronique est traitée avec les mêmes mesures de confidentialité que les autres documents papier.

LIENS VERS D'AUTRES SITES

L'Association Épilepsie-Estrie propose des hyperliens vers d'autres sites et vers des documents externes qui appartiennent à ces sites. (Les informations échangées sur ces sites ne sont pas assujetties à la présente politique de confidentialité.)

POUR PLUS D'INFORMATIONS À PROPOS DE CETTE POLITIQUE

Si vous avez des questions concernant cette politique, nous vous invitons à communiquer avec nous en utilisant l'un ou l'autre des modes de communication présentés dans la section Nous joindre.

RESPONSABLE DE L'ACCÈS AUX DOCUMENTS OU DE LA PROTECTION DES RENSEIGNEMENTS PERSONNELS

La personne responsable de l'application de la Loi sur l'accès aux documents des organismes publics et sur la protection des renseignements personnels est, à ce titre, également chargée de veiller au respect de cette politique.

Pour formuler des commentaires ou une plainte au sujet du non-respect de cette politique, vous pouvez communiquer avec :

Madame Anne-Marie Gamsby, coordonnatrice
101-1131 rue du Conseil
Sherbrooke (Qc) J1G 1M6
info@epilepsieestrie.com

Source

<https://www2.gouv.qc.ca/entreprises/portail/quebec/infosite?lang=fr&x=296172503>
<https://www.cai.gouv.qc.ca/politique-de-confidentialite/>

PRIVACY POLICY

Association Épilepsie-Estrie inc. encourages you to read its privacy policy to learn about the rules applied to the protection of personal information.

USE OF COOKIES

This site does not place any permanent cookies on the hard drives of visitors' computers, but only temporary cookies required to improve the performance of certain site functions.

USE OF GOOGLE ANALYTICS

Association Épilepsie-Estrie inc. uses Google Analytics as a web analytics tool. Google Analytics collects information about your use of this website, which is stored on servers located in the United States. Google may also transfer this information to third parties where required to do so by law, or where such third parties process the information on Google's behalf. The information collected by the tool includes, for example, the pages you visit, the date, time, duration and frequency of your visits, and the links you click on. The type and language of your computer's operating system, the name of your Internet service provider and your geographical location (region) are also part of the information collected. Your IP address is also collected, but anonymized to ensure the confidentiality of your information. "Anonymizing an IP address prevents the identity of an Internet user from being known by means of that address." Google uses the information collected only to produce statistics and reports on navigation on this site, which allows Association Épilepsie-Estrie inc. to improve its electronic service delivery. Google will not associate the information collected on this site with any other data held by Google.

INFORMATION EXCHANGED AUTOMATICALLY

When you access the Association Épilepsie-Estrie inc. website, your computer, tablet, telephone and the website server automatically exchange information. This communication is necessary in order to transmit a file compatible with the computer equipment you are using.

The information exchanged is as follows:

- the domain name of your Internet service provider;
- your IP address, the unique number assigned to your computer when it is connected to the Internet;
- the type of browser (Explorer, Firefox, etc.) and operating system (Windows, Mac OS, etc.) used;
- the date and time of your visit;
- the pages you visit;
- the address of the referring site, if you access the Association Épilepsie-Estrie site from another site.

This information is kept and used by Association Épilepsie-Estrie for statistical purposes. It is used to count the number of visits, the most frequently visited pages, the technology used by visitors, the referring sites and the country of origin of visitors.

INFORMATION SENT BY E-MAIL OR BY FORM

Association Épilepsie-Estrie is committed to protecting the confidential information you entrust to us. If you voluntarily communicate personal or otherwise confidential information, by e-mail or by membership form, donation form or any other request. We use only the information required to enable our team to respond to your message and follow up on your request. Electronic correspondence is treated with the same confidentiality measures as other paper documents.

LINKS TO OTHER SITES

Association Épilepsie-Estrie provides hyperlinks to other sites and to external documents belonging to those sites. (Information exchanged on these sites is not subject to the present privacy policy).

FOR MORE INFORMATION ABOUT THIS POLICY

If you have any questions about this policy, we invite you to contact us using one of the methods presented in the Contact us section.

PERSON RESPONSIBLE FOR ACCESS TO DOCUMENTS OR THE PROTECTION OF PERSONAL INFORMATION

The person responsible for applying the Act respecting access to documents held by public bodies and the protection of personal information is also responsible for ensuring compliance with this policy.

If you have any comments or complaints about non-compliance with this policy, please contact :

Madame Anne-Marie Gamsby, coordonnatrice
101-1131 rue du Conseil
Sherbrooke (Qc) J1G 1M6
info@epilepsieestrie.com

Source

<https://www2.gouv.qc.ca/entreprises/portail/quebec/infosite?lang=fr&x=296172503>
<https://www.cai.gouv.qc.ca/politique-de-confidentialite/>